

29.03.2011

Die Landestierärztekammer Hessen informiert: Anti-Doping – NADA übernimmt Trainingskontrollen bei Pferden

Pressemitteilung der Deutschen Reiterlichen Vereinigung vom 25.03.2011

Fairer Sport: NADA übernimmt Trainingskontrollen bei Pferden

Ab dem 1. April werden Bundeskaderpferde auch im Training auf Doping kontrolliert. Die Deutsche Reiterliche Vereinigung (FN) und die Nationale Anti Doping Agentur (NADA) unterzeichneten am Freitag einen Zwei-Jahres-Vertrag, der bis zum 31. März 2013 gilt. Demnach führt die NADA im Auftrag der FN Medikationskontrollen bei Pferden außerhalb von Wettkämpfen durch. Bislang kontrollierte die NADA nur die Humansportler der olympischen Disziplinen Dressur, Springen und Vielseitigkeit im Training und Wettkampf.

Für die Wettkampfkontrollen der Pferde bei nationalen Turnieren in Deutschland ist weiter die FN verantwortlich. "Durch die Einführung von Trainingskontrollen und deren Übergabe in den Verantwortungsbereich der NADA ist uns ein weiterer Schritt in Richtung 'fairer Pferdesport' gelungen", sagte FN-Generalsekretär Soenke Lauterbach. "Die rechtlichen und vertraglichen Grundlagen für die Trainingskontrollen wurden geschaffen. Jetzt gilt es die Details für die praktische Umsetzung zu klären."

Artikel dazu in der Frankfurter Rundschau vom 25.03.2011:

<http://www.fr-online.de/sport/nada-setzt-auf-das-saubere-pferd/-/1472784/8268450/-/index.html>

Info-Service der Landestierärztekammer Hessen

E-Mail: ltk-hessen@t-online.de

Internet: www.ltk-hessen.de

Wenn Sie den E-Mail-Info-Service nicht mehr erhalten möchten, schicken Sie eine Nachricht an: ltk-hessen@t-online.de

Die Meldungen dieses Info-Service finden Sie auch unter:

http://www.ltk-hessen.de/info_service/abo_archiv.htm
